
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 24 de setembro de 2024.

ÃO
ExcelentíssimoSenhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP 
Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 721/2024, de autoria do Vereador RAFAEL DE ANGELI, sobre o

assunto, em anexo, encaminhamosas informações prestadas pela Secretaria Municipal

de Trânsito, Transporte e Mobilidade Urbana.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

    Afenciosgmente,

EDINHO SILVA

NS 58549/2024



 
ÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Av. Bento de Abreu, 1172 — Jd. Primavera — CEP 14802-396
Fone: (16) 3335-8025

Sr. RENATO TONIA RIBEIRO
Chefe de Gabinete

Prezado Senhor:

Em respostaao Requerimento721/2024, de autoria do Vereador RAFAEL DE ANGELI,
solicitando “informações sobre a modernização do sistema de pagamento no pedágio de Bueno de
Andrada, na Estrada Vicinal Graciano da RessurreiçãoAffonso”, temos a informaro que segue:

l, “Existe algum projeto ou estudo em andamento para a modernização do
sistema de pagamento situado na estrada vicinal Graciano da Ressurreição
Affonso, incluindo a opção de pagamento via PIX, cartão de crédito e débito?”

Há um estudo para modernização dos sistemas de pagamento de tarifa de pedágio
e. para tanto, estamos contatando outras empresas operadoras de pagamentos
digitais para o sistema de passagem automática para a Praça de Pedágio de Bueno
de Andrada, ampliando assim as formas de pagamento a serem disponibilizadas.
porém, não há uma estimativa de prazo para a implantação. Atualmente as tarifas
de pedágio são cobradas em dinheiro. TAG “Move Mais” e PIX (somente para
aqueles usuários que chegam à Praça de Pedágio sem possuir TAG e sem ter

dinheiro para pagamento).

“Caso não haja planejamento específico para a modernização do pedágio de
Bueno de Andrada, existe previsão para que essa questão seja discutida e
incluída nos planos de melhoria das praças de pedágio sob administração da

supervisãomunicipal?”

Como explicado no Item 1.. há um estudo para modernização dos sistemas de
pagamentos de tarifas de pedágio e. para tanto. estamos contatando outras
empresas operadoras de pagamentos digitais para o sistema de passagem
automática para a Praça de Pedágio de Bueno de Andrada, ampliando assim as

formas de pagamento a serem disponibilizadas, porém. não há uma estimativa de

prazo para a implantação. Atualmente as tarifas de pedágio são cobradas em
dinheiro. TAG “Move Mais” e PIX (somente para aqueles usuários que chegam à

Praça de Pedágio sem possuir TAG e sem ter dinheiro para pagamento).

“Houve algum levantamento ou estudo de impacto sobre a implantaçãodessas
formas de pagamento no pedágio? Qual seria o impacto estimado na
quantidade de usuários com a disponibilização desses meios?”

Não há estudo de impacto referente à Praça de Pedágio de Bueno de andrada
Porém. considerando dados dos pedágios das rodovias estaduais. 79% dos
veículos utilizam a cobrança automática.  
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4. “Existe uma estimativa de custo para implementara tecnologia necessária no
Pedágio de Bueno? Qual seria o prazo previsto para a conclusão desse

projeto?”

Não há uma estimativa de custo, porém, para novas implantações, como por
exemplo, máquinas de cartões débito/crédito, há custo para aquisição do
equipamento e custo dos serviços (taxa para cada operação).

Não existe previsão para a conclusão do projeto de modernização.

5. “Quais são osprincipaisdesafios ou obstáculospara a implementação de meios
de pagamento digitais no Pedágio de Bueno?”

Os principais desafios e obstáculos para implahtações de outros meios de

pagamentoda tarifa são:

Rede de telefonia móvel (Internet). pois não será disponibilizado rede
Wi-Fi da Praça de Pedágio aos usuários;

Linha'rede de telefonia fixa e móvel local é da empresa
TELEFONICA/VIVO (Araraquara a Bueno de Andrada). Outras
operadorascomo CLARO, TIM, Ole ALGAR não funcionam no Distrito
de Bueno de Andrada, o que dificulta a operacionalização dos meios de

pagamento da tarifa,

Colocando-nos à disposição de V.Sº. para qualquer outro esclarecimento necessário

aproveitamos a oportunidade para reiterar-lhe a nossa consideração.

Atenciosamente.

A Rad mino
LOM pd quere

(OE BARROSTARNEIRO
sito TransporteeMobilidade Urbana     


